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（ ）午前１１時２０分 開会

〇議長（山本留義） ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の全員協議会は、各一部事務組合の現況と経過報告を受けることにし

ております。

それでは、市長から報告を求めます。市長。

（宮下順一郎市長登壇）

〇市長（宮下順一郎） 各一部事務組合の現況と経過について、その概要をご

報告申し上げ、協議の参考に供したいと存じます。

最初に、一部事務組合下北医療センターについてでありますが、９月20日

開会の組合議会第117回定例会に提案され、可決、認定及び承認されました

６議案６報告についてご説明いたします。

まず、議案第４号 一部事務組合下北医療センター病院事業の設置等に関

する条例の一部を改正する条例についてでありますが、これは、むつ総合病

院の精神病床数を変更したものであります。

次に、議案第５号及び議案第６号の指定管理者の指定についてであります

が、これらは、むつリハビリテーション病院の指定管理者に社団法人むつ下

北医師会を、大畑診療所の指定管理者に医療法人章士会を指定したものであ

ります。

次に、議案第７号 平成23年度一部事務組合下北医療センター補正予算に

ついてでありますが、これは、むつ総合病院のメンタルヘルス科診療棟に係

る仮設渡り廊下設置工事費の追加に伴う補正が主なものであります。

次に、議案第８号 一部事務組合下北医療センター欠損金の資本剰余金に

よ る 処 理 に つ い て で あ り ま す が 、 こ れ は 、 昨 年 度 の 未 処 理 欠 損 金 の う ち

9,865万1,897円を、平成22年度決算において解消したものであります。

次に、議案第９号 平成22年度一部事務組合下北医療センター決算につい

てでありますが 収益的収入及び支出については 税抜決算額で７億5,271万、 、

8,760円の純利益となり、資本的収入及び支出については、収入額の支出額

に対する不足額が３億2,270万2,274円となり、当年度損益勘定留保資金及び

流動負債で措置しております。不良債務の状況につきましては、前年度から

10億5,018万5,632円減少の41億7,587万3,941円となっております。

次に、報告第２号についてでありますが、これは、平成22年度一部事務組

合下北医療センター継続費繰越計算書についてでありまして、メンタルヘル

ス科診療棟改築事業について、本年度に逓次繰り越ししたので、報告したも

のであります。

次に、報告第３号についてでありますが、これは、平成22年度一部事務組
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合下北医療センター予算繰越計算書についてでありまして、川内診療所改修

工事及びむつ総合病院ヘリポート設計業務委託について、本年度に繰り越し

したので、報告したものであります。

次に、報告第４号についてでありますが、これは、平成22年度一部事務組

合下北医療センター資金不足比率について報告したものであります。

次に、報告第５号についてでありますが、これは、平成22年度一部事務組

合下北医療センター経営健全化計画の実施状況について報告したものであり

ます。

次に、報告第６号についてでありますが、これは、一部事務組合下北医療

センター職員の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例についてであ

りまして、佐井歯科診療所に勤務する職員の本年度における給料月額及び期

末勤勉手当の減額について専決処分し、報告したものであります。

次に、報告第７号についてでありますが、これは、平成22年度一部事務組

合下北医療センター補正予算についてでありまして、むつ総合病院等におい

、 。て 一般会計からの繰入金を決算見込み等に基づき増額したものであります

次に、昨日開会の組合議会第20回臨時会に提案され、可決、同意及び承認

されました４議案１報告についてご説明いたします。

まず、議案第10号 一部事務組合下北医療センター職員の給与に関する条

例等の一部を改正する条例についてでありますが、これは、青森県人事委員

会の勧告にかんがみ、職員の給料月額を改定したものであります。

次に、議案第11号 青森県市町村総合事務組合を組織する地方公共団体数

の増加及び青森県市町村総合事務組合規約の変更についてでありますが、こ

れは同組合に弘前市を加入させ、及び市町村税等の滞納整理に関する事務等

について規約を変更するための協議をしたものであります。

次に、議案第12号 一部事務組合下北医療センター監査委員に選任する者

につき同意を求めることについてでありますが、これは、議会選出の監査委

員に浅利竹二郎氏を選任することについて同意を得たものであります。

次に、議案第13号 平成23年度一部事務組合下北医療センター補正予算に

ついてでありますが、これは、むつ総合病院の自家発電設備の設置並びに高

機能衛星電話及び応急医療資機材の整備に伴う補正が主なものであります。

次に、報告第８号についてでありますが、これは、平成23年度一部事務組

合下北医療センター補正予算でありまして、むつ総合病院において在宅患者

に無償で貸与する無停電電源装置及び非常用発電機の購入に伴う補正をする

とともに、外国医学雑誌購入契約に係る債務負担行為を設定するため専決処

分し、報告したものであります。
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なお、医師の異動については、お手元に資料を配布しておりますので、ご

了承いただきたいと存じます。

次に、下北地域広域行政事務組合についてでありますが、昨日開会の組合

議会第42回臨時会に提案され、可決及び承認されました３議案１報告につい

てご説明いたします。

まず、議案第３号 下北地域広域行政事務組合職員の給与に関する条例等

の一部を改正する条例及び議案第４号 青森県市町村総合事務組合を組織す

る地方公共団体数の増加及び青森県市町村総合事務組合規約の変更について

でありますが、これらは一部事務組合下北医療センター議案でご説明し、申

し上げたものと同様のものであります。

次に、議案第５号 平成23年度下北地域広域行政事務組合一般会計補正予

算についてでありますが、これは、消防団員に係る公務災害補償共済の掛金

の増額に伴う補正であります。

次に、報告第１号についてでありますが、これは平成22年度下北地域広域

行政事務組合一般会計補正予算でありまして、東通消防署に係る時間外勤務

手当等に要する経費を増額すること等について専決処分し、報告したもので

あります。

以上、各一部事務組合の現況と経過の概要をご報告申し上げた次第であり

ます。

〇議長（山本留義） ただいまの市長の報告及び各一部事務組合の現況につい

て質疑ありませんか。２番横垣成年議員。

〇２番（横垣成年） 下北医療センターのほうをちょっとお聞きしたいと思い

ます。

メンタルヘルス科診療棟改築事業についてでありますが、私の認識だと、

ことしの秋には完了するというふうに認識していたのですが、現状はどうい

う状況になっているのか。もう完成したのかどうか。そこも含めてお聞きし

たいと思います。

〇議長（山本留義） 市長。

〇市長（宮下順一郎） メンタルヘルス科、さまざま関係機関のご協力、ご尽

力をいただきまして、昨日一般市民の方々への内覧会を終え、また医療議会

の皆様方、副管理者、県議会議員、そして県の関係者の方々、弘前大学のほ

うの関係者の方々をお迎えいたしまして、昨日10時にテープカットをいたし

ました。報道もされております。そういうふうな形で、順調にメンタルヘル

ス科診療棟、そして入院棟が完成したということをこの場をおかりして横垣

議員にもお伝えをさせていただきたいと、このように思います。
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〇議長（山本留義） ２番。

〇２番（横垣成年） 関連してですが、今現在古いメンタルヘルス科診療棟が

あるのですが、それについては今後どういう形になっていくのか。もうすぐ

に取り壊しという形にしていくのか、それとも予算の関係上、しばらくその

ままにしておくのか、それとも別の形で何か利用をするのか、ここら辺もも

しわかっていれば教えてもらいたいと思います。

〇議長（山本留義） 市長。

〇市長（宮下順一郎） 古いほうの診療棟、入院棟は、建設してたしか48年だ

ったと思います。非常に老朽化しておりますので、これは将来的に取り壊し

というふうな形で、これは下北医療センターのほうで予算等を勘案しながら

取り壊しという方向に向けていきたい、このように思っています。

〇議長（山本留義） ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（山本留義） 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。

以上で各一部事務組合の現況と経過報告を終わります。

お諮りいたします。本日の全員協議会は、これで閉会したいと思います。

これにご異議ありませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（山本留義） ご異議なしと認めます。

よって、本日の全員協議会はこれで閉会いたします。

午前１１時０５分 閉会
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